

KATA PENGANTAR

Puji dan syukur penulis ucapkan kepada Tuhan Yang Maha Esa yang telah melimpahkan berkat serta rahmat-Nya sehingga penulis dapat menyelesaikan tesis dengan judul **“Pengaruh Model Pembelajaran *Inquiry Training* Menggunakan Mind Mapping Dan Kemampuan Berpikir Logis terhadap Keterampilan Proses Sains”** dapat diselesaikan. Tesis ini disusun dalam rangka memenuhi persyaratan gelar Magister Pendidikan pada program studi pendidikan fisika di program pascasarjana Universitas Negeri Medan.

Dalam penyusunan tesis ini, penulis banyak mendapatkan bantuan dan bimbingan dari berbagai pihak, baik secara langsung maupun tidak langsung dalam menentukan judul, penyusunan proposal hingga menjadi sebuah tesis. Oleh karena itu, pada kesempatan ini penulis mengucapkan terima kasih yang tulus kepada semua pihak yang membantu penyusunan tesis ini, yaitu kepada:

1. Bapak Dr. Rahmatsyah, M.Si selaku Ketua Program Studi Pendidikan Fisika Pascasarjana dan Ibu Dr. Derlina, M. Si selaku Skretaris Program Studi Pendidikan Fisika Pascasarjana yang telah memberi perhatian pada penyempurnaan tesis ini.
2. Bapak Prof. Motlan, M.Sc., Ph.D selaku pembimbing I dan Bapak Prof. Dr. Mara Bangun Harahap, M.S selaku pembimbing II yang selalu memberi bimbingan dan arahan kepada penulis dalam menyelesaikan penulisan tesis.
3. Bapak Prof. Dr. Sahyar, M.S., M.M selaku narasumber I, Bapak Prof. Dr. Nurdin Bukit, M.Si selaku narasumber II, dan Ibu Dr. Eva Marlina Ginting, M.Si selaku narasumber III yang telah memberikan masukan guna kesempurnaan tesis ini.
4. Bapak dan ibu dosen Pendidikan Fisika Pps Unimed yang telah memberikan ilmu pengetahuan kepada penulis selama perkuliahan berlangsung.
5. Teristimewa kepada keluargaku yang sangat saya sayangi dengan penuh kasih penulis menyampaikan terima kasih tidak terhingga kepada kedua orang tuaku tersayang Ayahanda Almarhum Bungaran Siburian, Ibunda Esti Simanjuntak,

Istri tersayang Eva Maria Pardosi S.Kep. NS,Putriku Audrey Azalea Siburian, Keluarga Abangda Martahan A. Siburian, Keluarga Abangda Sahat J. Siburian, Keluarga Abangda Hakim B. Siburian, Keluarga Kakanda Melva R. Siburian, Keluarga Kakanda Hermin Siburian, Keluarga Adikku Nurjaya Siburian, serta Keluarga Besar Mertuaku Saut M. Pardosi yang telah memberikan motivasi, doa, serta kasih sayang yang tak pernah henti kepada penulis dalam menyelesaikan studi di Pps Unimed selama awal hingga akhir perkuliahan.

6. Teman-teman seperjuangan semasa perkuliahan Pps Pendidikan fisika kelas A1 2014 : Anggi, Shinta, Kak Dela, Muliani, Riska, Nazila, Kak Fatma, Jefri, Andri, Bang Sumihar, Preti, Saanaton, Hafilah, dan Irdes juga semua pihak yang tidak dapat saya sebutkan satu per satu yang telah memberikan bantuan dalam penyusunan tesis ini

Penulis juga menyadari bahwa tesis ini masih perlu disempurnakan, oleh karena itu penulis mengharapkan kritik dan saran yang membangun guna penyempurnaan tesis ini. Akhir kata penulis berharap semoga tesis ini dapat memberikan manfaat kepada para pembacanya.

Medan, 18 Mei 2017

BAKTI UTAMA SIBURIAN

NIM. 8146175003

THE
Character Building
UNIVERSITY